



## Castejón recibe los restos de Francisco Velaza Fernández

• Natural de la villa ribera, era ferroviario en la Estación del Norte de Pamplona; fue asesinado en 1936 y enterrado en la fosa común de Paternáin

DN Castejón

Castejón acogió ayer el acto de entrega a sus familiares de los restos mortales de Francisco Velaza Fernández, asesinado en

agosto de 1936. La cita, organizada por el Instituto Navarro de la Memoria y presidida por la consejera de Relaciones Ciudadanas, Ana Olo, contó con la participación de varios familiares procedentes de distintos puntos de España. También asistieron el presidente del Parlamento de Navarra, Unai Hualde, y el alcalde de Castejón, David Álvarez.

Nacido en Castejón, Francisco



Familiares de Francisco Velaza Fernández, durante el acto de ayer. CEDIDA

Velaza fue asesinado cuando tenía 34 años. Estaba casado con Soledad Fusté y tenía dos hijos. Era ferroviario y trabajaba en la Estación del Norte de Pamplona. Junto a siete compañeros, fue detenido a finales de agosto de 1936, conducido a Paternáin, asesinado y enterrado en una fosa común.

El Banco de ADN del Gobierno de Navarra logró identificar al castejonero Francisco Velaza entre los restos recuperado en la fosa de Paternáin en julio de 2022. Con esta son ya 5 las identificaciones en la fosa de Paternáin, exhumada dentro del programa de exhumaciones del Instituto Navarro de la Memoria. Se suman así a las de Julio Peña, Gregorio Albo, Julio Butrón y Manuel Serón.

